

School Report

Rapport de l'école

2026 Pascal, Cayley and Fermat Contests

Concours Pascal, Cayley et Fermat 2026

This School Report provides details of all participants' scores, the team score and award information specific to the school.

Ce rapport de l'école fournit des détails sur les notes de toutes les personnes participantes, le score d'équipe et les informations relatives aux récompenses spécifiques de l'école.

School Name/Nom de l'école: Pusat Bimbingan Saw
Location/Emplacement: Georgetown Penang
Zone #/Zone n°: 11
CEMC School #/École du CEMI n°: 801108226

This report is strictly for the exclusive use of the designated recipient and is for informational purposes only. It cannot be shared publicly without explicit permission from the Centre for Education in Mathematics and Computing.

Ce rapport est strictement réservé à l'usage exclusif du destinataire désigné et n'est produit qu'à titre informatif. Il ne peut être diffusé publiquement sans l'autorisation explicite du Centre d'Éducation en Mathématiques et en Informatique.

Notes of Explanation **Note explicative**

Pascal Contest **Concours Pascal**

Participant scores
Notes des personnes participantes

Cayley Contest **Concours Cayley**

Participant scores
Notes des personnes participantes

Fermat Contest **Concours Fermat**

Participant scores
Notes des personnes participantes

Individual Awards **Prix individuels**

Team Competition **Compétition par équipe**

• Official Status:

- Participants marked with a (Y) are official. Participants marked with an (N) are unofficial because they did not meet the requirements to be official or the information received was incomplete. Their scores are not included in the team score or in the honour roll. Visit our Awards and Recognition section on the Pascal, Cayley and Fermat Contests webpage for more detailed information regarding eligibility.

• Individual Awards:

- A medal is awarded to the top participant (School Champion) who scores the highest **in your school** and meets the cut-off shown in the first table under Individual Awards (official or unofficial participant, this is at the discretion of the school). Schools will receive two medals if there is a tie.
- Certificates of Distinction are given to participants with scores above the cut-off score across all schools shown in the first table under Individual Awards.
- Visit our online certificate generator in the Contest Supervisor Portal to print names onto pre-printed certificates or to print full certificates on blank paper.
- Certificates of Participation are not sent to schools. Teachers can generate and print these using our online certificate generator.

• Team Competition:

- A school's team score is calculated from the sum of the scores of its three highest-scoring official participants. Visit our Awards and Recognition section on the Pascal, Cayley and Fermat Contests webpage for more detailed information.

• Statut officiel :

- Les personnes participantes ayant un (Y) indiqué sont officielles. Les personnes ayant un (N) indiqué sont non officielles parce qu'elles ne remplissent pas les conditions requises pour être inclus dans la participation officielle ou parce que les informations reçues étaient incomplètes. Leur note n'est prise en compte ni pour le score d'équipe, ni pour le palmarès. Visitez notre section des Prix et reconnaissance sur la page Web des Concours Pascal, Cayley et Fermat pour plus d'informations sur l'admissibilité.

• Prix individuels :

- Une médaille est décernée à la personne participante ayant obtenu la meilleure note dans **votre école** (Champion ou championne de l'école) et dont la note atteint la note de passage indiquée dans le premier tableau en dessous des prix individuels (que cette personne soit officielle ou non officielle, à la discrétion de l'école). Les écoles recevront deux médailles en cas d'égalité.
- Les certificats de distinction sont décernés aux personnes participantes ayant obtenu une note qui est supérieure à la note de passage pour toutes les écoles, figurant dans le premier tableau sous la section des prix individuels.
- Rendez-vous sur notre générateur de certificats en ligne dans le portail des responsables de concours pour imprimer les noms sur les certificats préimprimés ou pour imprimer les certificats complets sur du papier vierge.
- Les certificats de participation ne sont pas envoyés aux écoles. Les enseignantes et enseignants peuvent les générer et les imprimer en utilisant notre générateur de certificats en ligne.

• Compétition par équipe :

- Le score d'équipe d'une école est calculé à partir de la somme des notes de ses trois personnes participantes officielles ayant obtenues les notes les plus élevées. Pour en savoir plus, consultez la section Prix et reconnaissance de la page Web des Concours Pascal, Cayley et Fermat.

2026 Pascal Contest/Concours Pascal 2026

Pusat Bimbingan Saw

A = Number of questions attempted/Nombre
de questions avec réponse
C = Number of correct answers/Nombre de
bonnes réponses

<u>Name/Nom</u>		<u>Grade/Niveau</u>	<u>Age/Âge</u>	<u>Sex/Sexe</u>	<u>Part A/Partie A</u>		<u>Part B/Partie B</u>		<u>Part C/Partie C</u>		<u>Score/Note</u>
					<u>A</u>	<u>C</u>	<u>A</u>	<u>C</u>	<u>A</u>	<u>C</u>	
ADRIEL	SAW ZI XUAN	9	15	M	10	10	10	9	5	4	136

2026 Cayley Contest/Concours Cayley 2026

Pusat Bimbingan Saw

A = Number of questions attempted/Nombre
de questions avec réponse
C = Number of correct answers/Nombre de
bonnes réponses

<u>Name/Nom</u>		<u>Grade/Niveau</u>	<u>Age/Âge</u>	<u>Sex/Sexe</u>	<u>Part A/Partie A</u>		<u>Part B/Partie B</u>		<u>Part C/Partie C</u>		<u>Score/Note</u>
					<u>A</u>	<u>C</u>	<u>A</u>	<u>C</u>	<u>A</u>	<u>C</u>	
NEOH	JING YIK	10	16	M	10	10	10	8	5	4	130

2026 Fermat Contest/Concours Fermat 2026

Pusat Bimbingan Saw

A = Number of questions attempted/Nombre
de questions avec réponse
C = Number of correct answers/Nombre de
bonnes réponses

<u>Name/Nom</u>		<u>Grade/Niveau</u>	<u>Age/Âge</u>	<u>Sex/Sexe</u>	<u>Part A/Partie A</u>		<u>Part B/Partie B</u>		<u>Part C/Partie C</u>		<u>Score/Note</u>
					<u>A</u>	<u>C</u>	<u>A</u>	<u>C</u>	<u>A</u>	<u>C</u>	
ETHAN	SAW ZI HAO	11	17	M	10	10	10	9	5	4	136

Individual Awards/ Prix individuels

The table below provides details of the cut-off for a participant to be eligible for a medal and a Certificate of Distinction.

Le tableau ci-dessous indique la note de passage à partir de laquelle une personne participante peut obtenir une médaille et un certificat de distinction.

Contest	Medal	Certificates	Concours	Médaille	Certificats
Pascal:	At least 93	At least 110	Pascal:	Au moins 93	Au moins 110
Cayley:	At least 90	At least 106	Cayley:	Au moins 90	Au moins 106
Fermat:	At least 88	At least 103	Fermat:	Au moins 88	Au moins 103

Your students qualified for the following awards which will be sent to your school/

Vos élèves ont été qualifiés pour les prix suivants qui seront expédiés à votre école :

Contest/Concours	Medals/Médailles	Certificates/Certificats
Pascal	1	1
Cayley	1	1
Fermat	1	1

Team Competition/ Compétition par équipe

Schools are automatically entered into the Team Competition unless they opted out on the Contest Supervisor Form. If your school opted out there will be no data shown below.

Les écoles sont automatiquement inscrites à la compétition par équipe, sauf si elles ont choisi de ne pas y participer en remplissant la case dans le formulaire du responsable de concours. Si votre école choisit de ne pas y participer, aucune donnée n'apparaîtra ci-dessous.

Team Scores: (Top 3 eligible students)	Rank among schools outside of Canada
Pascal team score:	
Cayley team score:	
Fermat team score:	

Points par équipe: (3 meilleurs élèves éligibles)	Rang parmi les écoles à l'extérieur du Canada
Points par équipe Pascal:	
Points par équipe Cayley:	
Points par équipe Fermat:	